

# CHARLEROI

## Il a trouvé sa voix...

**Déjà très connu dans le milieu du flamenco, Esteban Murillo nous prépare un deuxième album : 'Mi verdad flamenca'... Un second opus très attendu qui devrait sortir en mai prochain... Le jeune chanteur n'a qu'un rêve : continuer à partager sa musique. On en redemande !**

« **T**out petit déjà, je me souviens que, chez mon grand-père, il y avait toujours de la musique... Il est lui-même chanteur de flamenco. Et ma maman, qui est Espagnole, écoutait aussi du flamenco en boucle à la maison... Je ne pouvais pas passer à côté ! C'est donc naturellement que je me suis tourné vers la musique... », se souvient Esteban Murillo, un jeune chanteur carolo.



« J'ai commencé la guitare classique à l'âge de 6 ans au sein de la troupe espagnole de Gilly... Et je me suis mis au flamenco vers 10 ans... C'est vite devenu une grande passion. Au départ, uniquement à la guitare. Et puis, le chant est venu tout seul vers 14 ans... J'en ai ressenti le besoin. Aujourd'hui, c'est le chant qui a pris le pas sur le reste... » En premier master d'interpré-

tariat à l'Université de Mons, Esteban jongle entre ses études et sa passion avec brio... « C'est un défi quotidien. Mais les études sont essentielles et je ne pourrais pas vivre sans le flamenco. C'est une discipline tellement profonde, tellement riche tant en émotions que musicalement. Une vraie symbiose entre le chant, la danse et les instruments ». En 2015, Esteban sortait

son premier album 'Leyenda', plutôt flamenco pop. Son deuxième album, en préparation, sera plus épuré, un retour aux sources de l'art du flamenco. On lui souhaite beaucoup de succès pour la Nouvelle année. Si vous souhaitez découvrir son nouvel opus, le jeune talent sera au Palais des Beaux-Arts de Charleroi le 16 mai prochain !

Liz